

Destaca Pinar del Río en la colaboración médica

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 19 Febrero 2024 00:03

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 298



Con un total de 1304 colaboradores en 39 países, Pinar del Río es de las provincias con mejores indicadores en la colaboración en el sector de la Salud.

La mayor cantidad de profesionales permanecen en Venezuela, Angola, Qatar, México, Argelia, Jamaica, Mozambique y Guatemala, significó Marbel Piloto Hernández, jefa del Departamento de Colaboración y relaciones internacionales de la Dirección General de Salud.

Destaca Pinar del Río en la colaboración médica

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 19 Febrero 2024 00:03

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 298

Precisó que de ellos, 495 corresponden a perfiles médicos, en tanto el 58 por ciento son mujeres, el 38 por ciento médicos, el 28 por ciento pertenece a enfermería y el 34 por ciento tributa a otros perfiles.

La provincia cumplió el año pasado con el plan de relevos al 98.4 por ciento, al enviar 247 colaboradores a otras naciones, mientras que el plan de incremento estuvo al 113, pues 276 profesionales llegaron por primera vez hasta países como Qatar, Italia y México.

Piloto Hernández explicó que se mantiene el proceso de preparación idiomática y técnica profesional en correspondencia con las exigencias y requerimientos de los países que solicitan personal calificado.

Además, se mantiene la atención al colaborador, un aspecto que a juicio de la jefa del Departamento de Colaboración y relaciones internacionales, debe seguir mejorando.